

# I Simposio PLURIBER

## Del legado del exilio republicano a la filosofía iberoamericana

20 de marzo de 2024

Facultad de Filosofía de la UNED  
Edificio de Humanidades, Sala B  
Paseo de la Senda del Rey, 7 (28040)

**10.00**

Antolín Sánchez Cuervo (IFS-CSIC) y Jesús M. Díaz Álvarez (UNED)

Presentación del proyecto *La filosofía iberoamericana del siglo XX y el desarrollo de una razón plural* (PID2022-138121NB-I00)

**10.15-12.00**

Antolín Sánchez Cuervo (IFS-CSIC)

*El exilio y los arraigos de la filosofía iberoamericana*

Jesús M. Díaz Álvarez (UNED)

*La alargada sombra de la "Cordillera Ortega": Razón Histórica y Perplejidad*

**12.00-12.30:** descanso

**12.30-14.15**

José Manuel Romero (Universidad de Alcalá)

*Los avatares del historicismo filosófico en José Gaos e Ignacio Ellacuría*

Andrea Luquin Calvo (Universidad Internacional de Valencia)

*Eli Bartra y la importancia de decir no: epistemología, arte y feminismo*

**16.15-18.00**

Antonio García-Santesmases (UNED)

*La audacia de Antonio Ramos Oliveira*

Ambrosio Velasco Gómez (Universidad Nacional Autónoma de México)

*El legado del exilio republicano en México y el pensamiento anti-imperialista*

(ponencia a través de la plataforma WEBEX)

Todas las sesiones podrán seguirse a través de la plataforma WEBEX:

<https://unedmedia.webex.com/unedmedia/j.php?MTID=m418343431efd27c476c005062e63dce3>.

Deberá solicitarse con antelación el número de la reunión y la contraseña a

Jesús M. Díaz Álvarez, [jdiaz@fsof.uned.es](mailto:jdiaz@fsof.uned.es), o Antolín Sánchez Cuervo, [antolin.scuervo@cchs.csic.es](mailto:antolin.scuervo@cchs.csic.es)